

PRESSEMITTEILUNG

Beistehen und Versorgen

Benefiz-Aktion „M-net Herzenswunsch“ unterstützt soziales Engagement mit insgesamt 16.000 Euro

- **Vier soziale Einrichtungen an den M-net Standorten in München, Nürnberg und Kempten erhalten jeweils 4.000 Euro.**
- **Spende auf Vorschlag von M-net Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für Organisationen, welche ihnen am Herzen liegen.**
- **Die Einrichtungen bieten als verlässliche und fürsorgliche Partner Unterstützung für Menschen in schwierigen Lebenslagen.**

21.12.2023 – Unter dem Motto „Gutes tun für eine bessere Heimat“ unterstützt der führende bayerische Glasfaseranbieter M-net mit seiner Benefiz-Aktion „M-net Herzenswunsch“ auch dieses Jahr Menschen in unserer Gesellschaft, mit denen es das Schicksal nicht so gut gemeint hat. Dementsprechend gehen noch vor Weihnachten Spenden in Höhe von 16.000 Euro an Organisationen, Stiftungen und Initiativen aus dem Versorgungsgebiet von M-net, die von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Unternehmens vorgeschlagen wurden. In diesem Jahr werden dabei vier Einrichtungen an den M-net Standorten in München, Nürnberg und Kempten mit jeweils 4.000 Euro bedacht.

Nicolaidis YoungWings Stiftung: Der Tod eines geliebten Menschen bringt die Trauernden oftmals aus dem Gleichgewicht sowie an den Rand der finanziellen und persönlichen Existenz. Als verlässlicher Partner steht die Stiftung mit individueller Beratung und langfristiger Begleitung jungen Trauernden zur Seite. Mit der Spende von 4.000.Euro leistet M-net einen Beitrag für die Ausstattung des kleinen Cafés im „Sternenhaus“ am Nockherberg in München. Das Sternenhaus soll nach seiner offiziellen Eröffnung ab Februar 2024 nicht nur zentrale Beratungs- und Anlaufstelle, sondern als geschützter Raum auch ein Ort der Zuversicht für junge Trauernde sein. Mehr Informationen unter: <https://www.nicolaidis-youngwings.de/>



Hospiz-Team Nürnberg e. V.: Mit seiner Hospiz- und Palliativarbeit engagiert sich der Verein im Großraum Nürnberg für Menschen in ihrer letzten Lebensphase. Das Ziel ist es, den Betroffenen Fürsorge und lindernde Hilfe zukommen zu lassen und Trost zu spenden. Die Spende von 4.000 Euro geht direkt an den ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst des Vereins. Damit werden die vielfältigen kostenfreien Angebote zur Begleitung und Beratung der Familien betroffener Kinder, Jugendlicher und junger Erwachsener und deren Geschwister finanziell unterstützt. Mehr Informationen unter: <https://www.hospiz-team.de/palliativ/kinder-jugendhospiz/kinder-jugendhospizdienst.html>

Mammalade für Karla e. V.: Der Verein aus Ottobrunn bei München hat es sich zur Aufgabe gemacht, obdachlose Frauen und Kinder in München finanziell da zu unterstützen, wo die öffentliche Hilfe aufhört. Dabei arbeitet er eng mit dem Frauenobdach „Karla 51“ in der Karlstraße 51 in München zusammen. Die finanziellen Mittel erwirtschaftet der Verein durch den Verkauf von selbsthergestellten Fruchtaufstrichen aus gerettetem Obst. Die M-net Spende von 4.000 Euro stellt den Einkauf von MVV-Karten, Briefmarken sowie dringend benötigter Winterkleidung für die Kinder im Alter von 4 Monaten bis 13 Jahren sicher. Zusätzlich spenden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von M-net rund 200 Päckchen Lebkuchen ihrer Adventsaktion. Mehr Informationen unter: <https://www.mammaladefuerkarla.de/>

Tafel Kempten: Die Tafel Kempten, die vom Bayerischen Roten Kreuz Oberallgäu organisiert wird, versorgt über ihre drei Ausgabestellen pro Tag rund 450 Menschen und ihre Angehörigen mit dem Notwendigsten. Etwaiger Überschuss wird an die kleineren, ländlicheren Tafeln im Allgäu abgegeben, jedoch sind die Lebensmittelspenden, auf die die Tafel angewiesen ist, bereits seit rund einem Jahr rückläufig. Mit der M-net Spende von 4.000 Euro kann den Kundinnen und Kunden der Tafel somit der eine oder andere zusätzliche Lebensmittelwunsch erfüllt werden. Darüber hinaus spenden die M-net Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter rund 200 Päckchen Lebkuchen ihrer M-net Adventsaktion. Mehr Informationen unter: <https://www.kvoberallgaeu.brk.de/angebote/existenzsichernde-hilfe/tafellaeden-in-kempten.html>



Über M-net

M-net ist der führende Glasfaseranbieter Bayerns und bietet seinen Kunden schnelles Internet, günstige Telefon- und Mobilfunkanschlüsse sowie ein breites Fernsehangebot. Auch Geschäftskunden sind bei M-net an der richtigen Adresse: Sie erhalten bei M-net Internet-, Telefonie-, Vernetzungs- und Rechenzentrumsleistungen und eine individuelle Betreuung vor Ort. Als Anbieter aus der Region für die Region vernetzt M-net die Gemeinschaft vor Ort und schafft jeden Tag neue Möglichkeiten in der digitalen Welt. Das Unternehmen ist Vorreiter beim Einsatz der zukunftsfähigen Glasfaser-Technologie und wurde beim Connect Festnetztest achtmal in Folge mit der Note „sehr gut“ ausgezeichnet. Darüber hinaus übernimmt M-net auch gesellschaftliche Verantwortung für eine nachhaltige Zukunft: Das Unternehmen ist seit 2021 durch den TÜV Rheinland als klimaneutral zertifiziert und somit der erste klimaneutrale Telekommunikationsanbieter in Deutschland.

Das Versorgungsgebiet von M-net umfasst große Teile Bayerns, den Großraum Ulm und den hessischen Main-Kinzig-Kreis. Hinter M-net steht mit den Stadtwerken München und Augsburg, dem Allgäuer Überlandwerk, der N-ERGIE, infra fürth und den Erlanger Stadtwerken ein Gesellschafterkreis namhafter Regionalversorger. M-net zählt mehr als 500.000 Geschäfts- und Privatkundenanschlüsse, beschäftigt ca. 850 Mitarbeiter und erzielte im Geschäftsjahr 2022 einen Umsatz von rund 268 Millionen Euro.

Weitere Informationen unter www.m-net.de/ueber-m-net

Pressekontakt

M-net Pressestelle
Tel. 089 45200-8682
presse@m-net.de

Andreas Dietrich
M-net Telekommunikations GmbH
Tel. 089 45200-8682
andreas.dietrich@m-net.de

Hannes Lindhuber
M-net Telekommunikations GmbH
Tel. 089 45200-8300
hannes.lindhuber@m-net.de